



Communiqué du front commun syndical de l'enseignement

DOSE DE RAPPEL POUR LE GOUVERNEMENT DE LA FEDERATION WALLONIE-BRUXELLES !

Bruxelles, le 23 septembre 2022

La dernière année scolaire a été secouée par trois manifestations importantes qui ont démontré à suffisance le ras le bol des personnels de l'enseignement : le 10 février à Bruxelles, le 29 mars à Mons et le 5 mai dans les rues de Liège.

Le front commun syndical n'a souhaité perturber ni la fin de l'année scolaire 2021-2022 ni la rentrée scolaire du 29 août dernier. Pourtant, la colère et l'insatisfaction sont toujours bien présentes.

Nos revendications à propos de quatre dossiers restent plus que jamais d'actualité :

- taille des classes ;
- évaluation des enseignants ;
- avenir de l'enseignement qualifiant ;
- surcharge administrative ;

Le Gouvernement mérite une dose de rappel. Une action symbolique regroupant des militant.e.s de chacune de nos organisations aura lieu le mardi 27 septembre prochain devant le siège du Gouvernement de la Fédération Wallonie-Bruxelles, à partir de 11 heures. Pendant que le Gouvernement sera à la fête, l'Ecole fera la tête !

Cette mobilisation précédera la manifestation d'ores et déjà programmée dans les rues de Namur le jeudi 13 octobre prochain.

Roland LAHAYE
CSC-Enseignement

Joseph THONON
CGSP-Enseignement

Emmanuel FAYT
SETCa-SEL

Masanka TSHIMANGA
SLFP-Enseignement

Elisabete Pessoa
CGSLB-Appel